

PRESS RELEASE

MLawGroup further expands

Munich, October 30, 2007

Munich's MLawGroup further expands. As of November 1, 2007, Peter W. Kremer (44) joins from Sasse & Partner. Peter is a highly reputed corporate and transaction specialist. He will join as partner and also bring on his associate Axel A. Heltzel.

“Peter Kremer and Axel Heltzel are an outstanding team and we are extremely pleased that they have decided to join MLawGroup. Their technology, media and US clients fit exactly in our practice areas”, comments Dr. Hubert Besner, co-founder of the MLawGroup.

The partnership of MLawGroup also increases. With effectiveness January 1, 2008, Dr. Florian von Baum will be promoted to full equity partnership. “Peter Kremer's and Florian von Baum's joining of our partnership is seamless. No painful name discussions. Together with our strong team we are fully dedicated to further built MLawGroup as one of the leading Munich law firms for technology, media and US companies”, says MLawGroup co-founder Rainer Kreifels.

MLawGroup wächst weiter

München, 30. Oktober 2007

Die Münchener MLawGroup wächst weiter. Zum 1. November 2007 kommt Peter W. Kremer (44) von Sasse & Partner. Der erfahrene Corporate und Transaktionsspezialist steigt als Partner ein und bringt seinen langjährigen Mitarbeiter Axel A. Heltzel mit.

„Peter Kremer und Axel Heltzel sind ein hervorragendes Team und wir freuen uns sehr, dass sie sich für die MLawGroup entschieden haben. Ihre Klientel, bestehend aus einer Vielzahl von Technologie-, Medien- und US Unternehmen, passt optimal zu unseren Tätigkeitsgebieten“, kommentiert MLawGroup Co-Founder Dr. Hubert Besner den Neuzugang.

Auch die Partnerschaft der MLawGroup wächst weiter. Dr. Florian von Baum wird per 1. Januar 2008 zum weiteren Equity Partner der Kanzlei ernannt. „Die Aufnahme von Peter Kremer und Florian von Baum sind erste Beispiele nahtloser Integration weiterer Anwaltspersönlichkeiten in unsere Partnerschaft. Es bedurfte keinerlei Gespräche über Namensgebung. Und wir können uns gemeinsam mit unseren Mitarbeitern voll und ganz auf den weiteren Aufbau der MLawGroup konzentrieren, zu einer der führenden Kanzleien Münchens für die Beratung von Technologie-, Medien- und US Unternehmen“, sagt MLawGroup Co-

The MLawGroup was founded in January 2007 as a spin-off of the Munich office of WilmerHale. MLawGroup now has a total of 11 attorneys.

About MLawGroup

MLawGroup is a highly specialized law firm located in Munich, Germany.

We advise our clients in three practice areas:

- Complex M&A and technology transactions
- Legal services for technology and media companies
- Venture capital transactions.

Our national and international clients are technology and media companies of all sizes, including advertising, automotive, biotechnology, entertainment, IT, internet, media, semiconductor and telecom companies.

They turn to us because of the quality of our work, our industry focus, our responsiveness, our international experience and our independent and reliable judgment.

For more information about MLawGroup please contact:

MLawGroup
Rainer Kreifels
rainer.kreifels@mlawgroup.de
Tel. +49 89 24 213 0
www.mlawgroup.de

Founder Rainer Kreifels.

Die MLawGroup entstand Anfang 2007 aus einem Spin-Off des Münchener Büros von WilmerHale. In der Kanzlei sind nunmehr 11 Anwälte tätig.

Über MLawGroup

MLawGroup ist eine hochspezialisierte Anwaltskanzlei mit Sitz in München.

Wir beraten unsere Mandanten in drei Arbeitsbereichen:

- Komplexe M&A- und Technologie-Transaktionen
- Rechtliche Beratung von Technologie- und Medienunternehmen
- Venture Capital Transaktionen.

Unsere nationalen und internationalen Mandanten sind Technologie- und Medienunternehmen unterschiedlichster Größe aus den Bereichen: Automotive, Biotechnologie, Entertainment, Halbleiter, IT, Internet, Medien, Telekom und Werbung.

Unsere Mandanten vertrauen uns vor allem wegen unserer hoch qualifizierten Beratung, unserer Branchenfokussierung sowie unserer internationalen Erfahrung.

Für weitere Informationen zu MLawGroup wenden Sie sich bitte an:

MLawGroup
Rainer Kreifels
rainer.kreifels@mlawgroup.de
Tel. +49 89 24 213 0
www.mlawgroup.de
